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ТБМ на Intermob 2024 Open Village Лето'24

ТБМ – мир,  
который мы создаем

Выставка «Мебель-2024»
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Д  О  Р  О  Г  И  Е    Ч  И  Т  А  Т  Е  Л  И !

С радостью представляем вам новый номер 
нашего корпоративного журнала «Планета ТБМ», 
посвященный удивительному миру, который мы 
создаем вместе.  

Ежедневно мы преодолеваем временные трудности 
и открываем новые горизонты, в чем нам помогает 
большая и дружная команда. Мы строим уникальный 
мир ТБМ, где каждый из нас вносит свой вклад  
в общее дело.

В этом номере вы сможете стать частью 
увлекательных событий, которые состоялись во 
втором полугодии 2024 года. Вы увидите различные 
выставки и мероприятия, побываете на клиентских 
мебельных конференциях, которые, как волна, 
прокатились по территории России и привлекли 
внимание сотен клиентов из различных уголков 
нашей страны; сможете посетить вместе  
с ключевыми клиентами производственный 
комплекс AGT и узнаете о современных трендах  
в мебельном дизайне.

Вас ждет эксклюзивное интервью с Иваном 
Емелиным, заместителем генерального директора 
по коммерческим вопросам в направлениях 
ПВХ и алюминий. Он поделится своей историей 
карьерного пути в компании, расскажет  
о сложностях, с которыми ему пришлось 
столкнуться, и о том, что для него означает успех.

Вместе с нами вы станете участниками крупнейшей 
отраслевой выставки «Мебель-2024», ознакомитесь 
с интересными решениями и трендовыми 
продуктами, представленными на стенде Компании 
ТБМ.

Мы также поговорим о том, как хобби и интересы 
формируют нашу корпоративную культуру: 
коллеги расскажут о своих увлечениях и поделятся 
увлекательными историями из своей жизни, 
которые делают нашу команду еще более 
сплоченной.

Благодарим вас за проявленный к нашему журналу 
интерес и надеемся, что вы откроете для себя новые 
грани нашей компании. Желаем вам приятного  
и полезного чтения!
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На стенде Компании ТБМ был пред-
ставлен широкий выбор клеевых ре-
шений для производства мебели, 
дверей, паркета, окон, сэндвич-па-
нелей, деревянного домостроения 
и других строительных материалов. 
Компания также продемонстрирова-
ла разнообразие лакокрасочных ма-
териалов для внешней и внутренней 
отделки частных домов, презентова-
ла сервис подбора цвета и техноло-
гии отделки.

КОМПАНИЯ ТБМ НА ВЫСТАВКЕ  
OPEN VILLAGE ЛЕТО'24

С 12 по 4 августа в коттеджном поселке «Грин Лаундж» 
Московской области состоялось уникальное событие – выставка 
реальных загородных домов Open Village Лето'24. Это мероприятие 
является единственным в России и каждый год привлекает более 
11 000 посетителей, желающих погрузиться в мир современных 
строительных технологий, архитектурных решений и дизайна.

Директор Московского филиала Климентий Зотин 
отметил, что данная выставка – это не просто площадка 
для демонстрации продукции, а важный этап  
в формировании имиджа Компании на рынке.  
Компания TБM представила широкий ассортимент 
своих товаров, включая лакокрасочные материалы, 
комплектующие для деревянных дверей и клеевые 
материалы, которые активно используются  
в малоэтажном строительстве.

Борис Ларионов, директор департамента продаж 
комплектующих для деревянных конструкций Компании 
ТБМ, поделился опытом участия в выставке.

Климентий Зотин,  
директор филиала  
Компании ТБМ, Москва

-Какие продукты были представлены на выставке?

На стенде компании были представлены лакокрасочные материалы 
под брендами Zobel, Talatu и Colorain, а также клеевые материалы Kleiberit  
и SOMA. Особое внимание уделялось скрытым дверным петлям Otlav, 
Cemom и Elementis. Эти продукты были выбраны не случайно — они уже за-
рекомендовали себя на рынке благодаря качеству и надежности.

Климентий Зотин считает, что обратная связь от посетителей стала важ-
ным аспектом участия в выставке. Клиенты и профессионалы отрасли поде-
лились своими мнениями о продуктах КомпанииTБM, что позволило Компа-
нии получить ценные рекомендации по улучшению качества товаров и услуг. 
Это взаимодействие не только укрепляет отношения с существующими пар-
тнерами, но и открывает новые возможности для сотрудничества.

Как отметили спикеры, во время выставки большой интерес посетителей 
вызвали лакокрасочные покрытия и клеевые материалы Компании ТБМ. По-
сетители активно задавали вопросы о характеристиках, об области приме-
нения и преимуществах этих товаров. Особенно выделялись экологически 
чистые и устойчивые к внешним воздействиям материалы, что соответству-
ет современным трендам в строительстве. Неподдельный интерес гостей 
выставки к данным продуктам подтверждает имеющуюся потребность в 
данной продукции на мебельном рынке.

-Какие у вас сложились общие впечатления о выставке?

Как участник выставки загородного домостроения Open Village со стен-
дом, посвященным лакокрасочным и клеевым материалам, могу сказать, 
что это событие стало для нас замечательной возможностью продемон-
стрировать наши продукты и установить новые контакты в отрасли.Борис Ларионов,  

директор департамента
продаж комплектующих  
для деревянных конструкций
Компании ТБМ
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- Что вам больше всего понравилось на мероприятии? Что запомнилось?

На мероприятии мне больше всего понравилось общение с потенциальными клиентами и партнерами.  
Атмосфера обмена идеями между профессионалами и покупателями создала уникальную среду для обсуж-
дения и сотрудничества. Особенно запомнилась возможность посетить готовые дома, где можно было полу-
чить реальные впечатления от их планировки и дизайна. Это дало возможность не только увидеть продукты  
в действии, но и вдохновиться новыми идеями для будущих проектов.

- Чем интересен и полезен опыт участия в выставке?

Выставка стала отличной платформой для налаживания контактов с другими участниками отрасли, вклю-
чая строителей, архитекторов и дизайнеров. Мы смогли обсудить и запланировать дальнейшие шаги для 
возможного сотрудничества и партнерства, что открывает новые перспективы для продвижения наших ма-
териалов.

- Какую обратную связь вы получили от посетителей о ваших продуктах?

Многие отметили важность качества и долговечности материалов, а также важность технической под-
держки и, конечно, достаточного наличия материалов на складах для обеспечения текущих потребностей.

Также Борис Ларионов отметил, что участие в данном мероприятии — это очередной шаг в продвижении 
товаров Компании, установлении новых деловых отношений и заведении деловых контактов между участни-
ками строительного рынка.

В целом участие в выставке Open Village стало для Компании ТБМ успешным опытом. Мы не только по-
высили узнаваемость брендов из нашей торговой программы, но и получили массу полезной информации  
о текущих трендах и предпочтениях потребителей.

На мероприятии были представлены новые системы выдвижных ящиков, направляющих скрытого 
монтажа, мебельные петли и подъёмные механизмы Firmax и DTC. Не обошли вниманием и глянцевые 
полотна Alvic, еще раз напомнив о преимуществах этого эксклюзивного продукта. Кроме того, были по-
казаны новинки складской программы — весенняя коллекции AGT и Alvic.

Доклады спикеров Компании ТБМ вызвали активный интерес у аудитории, предоставив исчерпыва-
ющую информацию о продукции. Гости с удовольствием участвовали в розыгрышах призов, задавали 
вопросы и общались с ведущими продукт-менеджерами.

Мебельная конференция, г. Махачкала

МЕБЕЛЬНЫЕ КОНФЕРЕНЦИИ 
КОМПАНИИ ТБМ: ИННОВАЦИИ  
И ТРЕНДЫ В МЕБЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ

В 2024 году Компания ТБМ провела серию крупных клиентских 
мероприятий, которые выступили в роли платформы  
для обсуждения актуальных трендов, инновационных технологий  
и новых продуктов. Эти конференции собрали профессионалов 
из различных уголков страны, предоставив им возможность 
обменяться опытом и наладить деловые контакты.
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Теплая и дружественная атмосфера мероприятия, информационная наполненность и комментарии про-
фессионалов Компании ТБМ позволили специалистам отрасли углубить свои знания о мебельных комплек-
тующих из ассортимента Компании ТБМ.  Участники активно обсуждали новинки, делились мнениями и нахо-
дили единомышленников, а также познакомились с актуальными трендами в дизайне и производстве мебели, 
обсудили новые механизмы и решения для кухонной и корпусной мебели.  На площадке была оборудована 
специальная выставочная секция, на которой участники смогли протестировать продукцию и задать вопросы 
экспертам.

Мебельная конференция, г. Пятигорск

Мебельная конференция, г. Хабаровск

Мебельная конференция, г. Саратов

 
Мебельная конференция, г. Владивосток

Клиентская конференция по мебельным комплектующим собрала более 40 представителей различных 
компаний со всего региона. В фокусе внимания были новинки ассортимента, открывающие новые возмож-
ности для производителей мебели, в том числе и ящики Crystal, и подвесные системы для шкафов-купе  
с наполнением. Не обошли вниманием и продукты, которые положительно зарекомендовали себя на рынке: 
подъемные механизмы DTC, ящики и направляющие FIRMAX, петли FIRMAX, плитные материалы производи-
телей AGT и ALVIC, стеновые профили AGT.

На выставке собралось более 80 участников, около 6 часов насыщенных выступлений и живых дискуссий 
прошли недаром. Теплая атмосфера способствовала обмену знаниями и опытом, а также позволила участни-
кам протестировать продукты, представленные на стендах Компании ТБМ и их партнеров.

Выставочный стенд был оформлен в соответствии с современными трендами мебельного рынка, что вы-
звало большой интерес у посетителей. Особое внимание привлекло элегантное сочетание мебельных фаса-
дов с профилем Gola в декоре «Золото Браш». В наполнении образца использовались новейшие решения: 
поворотно-задвижная система, ящики CRYSTAL и ULTRASLIM, направляющие ALPHALUX, обновленные меха-
низмы 3D Control и полка Lift-up Dana.

Посетители также проявили интерес к автоматическому пантографу и мини-сейфу из коллекции AIDEN.  
В перерывах участники могли задать вопросы сотрудникам по техническим нюансам фурнитуры, что способ-
ствовало более глубокому пониманию представленных решений.
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В этом году региональное представительство  
в г. Улан-Удэ отметило день рождения Компании ТБМ  
под девизом «Мир возможностей!». Команда провела 
праздник с уникальным и незабываемым путешествием  
в одно из самых живописных мест России — на озеро Байкал.  
Это не просто природное чудо, но и символ единства  
и силы команды.

ПУТЕШЕСТВИЕ К БАЙКАЛУ: 
КОМАНДНЫЙ ДУХ ТБМ НА ВЫСОТЕ!

На мероприятии были представлены стенды, где клиенты могли ознакомиться с фурнитурой и протести-
ровать соответствующие продукты. Отзывы посетителей были исключительно положительными. Наибольший 
интерес вызвали ящик CRYSTAL с доводчиком и открыванием при нажатии, система Dana, гардеробное на-
полнение, а также новинки декоров AGT и Alvic.

Все клиенты отметили высокий уровень организации мероприятия, были приятно удивлены подарками ка-
ждому участнику выставки в виде образцов, купонов на скидки, а также полезных вещей для мебельщика (ла-
зерные уровни, рулетки). Посетители отметили качественную подачу материала спикерами и компетентные 
ответы на вопросы по продукту. 

 
Мебельная конференция, г. Омск

Почти рекордное количество участников собрал Омский филиал Компании ТБМ — 105 гостей. Спикеры 
из Москвы и Екатеринбурга, представившие новинки ассортимента, явно смогли заинтересовать аудиторию 
интерактивной демонстрацией продукции. Выдвижные системы и кухонное наполнение DANA, а также подъ-
емные механизмы DTC и петли SmartLine и Advanced действительно вызывают большой интерес в мебельной 
индустрии.

  Награждение клиентов и розыгрыш призов добавили элемент веселья и вовлеченности в меропри-
ятие, что всегда приятно на подобных конференциях. Положительные отзывы участников подтверждают, что 
все было проведено на высоком уровне. Это заслуга всей команды Компании ТБМ.

Конференции, организованные Компанией ТБМ, оставили исключительно положительные отзывы участ-
ников. Они отметили высокую подготовленность мероприятия и были приятно удивлены подарками, которые 
получил каждый из них в виде образцов и каталогов продукции.
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Приключение началось с восхождения на крупнейший полуостров Святой Нос — один из самых красивых 
и загадочных уголков Байкала. Участники смогли насладиться потрясающими видами, которые открывались  
с вершины, а также ощутить единение с природой. Это было не только физическое испытание, но и возмож-
ность укрепить командный дух, поддерживая друг друга на каждом шагу.

После насыщенного дня команду ждал праздничный ужин, который стал кульминацией насыщенного пу-
тешествия. Участники собрались за столом, делясь впечатлениями и историями, что позволило еще больше 
сплотить команду. В этот вечер звучали смех и радостные голоса, а атмосфера дружбы и тепла наполняла 
сердца.

 Поход завершился в горячих источниках поселка Монахово, где каждый окунулся в купель с температурой 
воды + 45°, которая обладает оздоровительным эффектом. Это был идеальный способ расслабиться после ак-
тивного дня. Теплая вода и живописные пейзажи создали атмосферу уюта и спокойствия, позволяя каждому 
участнику насладиться моментом.

Путешествие на Байкал стало не только праздником в честь дня рождения ТБМ, но и важным шагом к укре-
плению командного духа коллектива. Участники вернулись с новыми силами, идеями и вдохновением для 
дальнейшей работы. 

В этом году организатором коллективного похода, приуроченного ко дню рождения Компании ТБМ, стал 
заместитель директора филиала в г. Улан-Удэ — Дмитрий Чубыкин. В интервью с редакцией журнала «Планета 
ТБМ» он поделился своими впечатлениями и опытом, который команда приобрела в ходе этого увлекательного 
мероприятия.

Положительные впечатления и планы на будущее
Дмитрий отметил, что впечатления от похода только положительные. «Мы уже не первый год планиру-

ем коллективные походы, и в прошлом году посетили Байкальский заповедник, где прошли 12 километров  
по предгорьям Хамар-Дабана. В 2024 году мы запланировали очередной двухдневный поход», – рассказал он.

Запоминающийся подъем на Святой Нос
Одним из самых ярких моментов для участников стал подъем на вершину полуострова Святой Нос. «Путь 

был нелегким. Высота горы составляет 1800 метров, а температура достигала 35 градусов. Но когда мы подня-
лись, открывшийся на озеро Байкал вид был впечатляющим», — поделился Дмитрий.

Подготовка и организация
Команда готовилась к походу заранее. «Мы проводили планерки за месяц до мероприятия, обсуждали, что 

брать с собой и кто за что отвечает. Приехали на собственных автомобилях, организовали лагерь и выдвину-
лись в путь с необходимыми вещами: едой, запасной одеждой и водой», — рассказал он. Некоторые сотрудни-
ки также занимались подготовкой самостоятельно: «Хотя специальной подготовки не было, некоторые ездили 
на велосипедах и совершали пешие прогулки».

Слаженная работа команды
Дмитрий высоко оценил работу команды во время похода: «Все поддерживали друг друга, шли слаженно, 

останавливались на отдых, если кто-то уставал». Это позволило каждому участнику преодолеть свои пределы 
и насладиться красотой природы.

Влияние природы на восприятие

Природа  Байкала произвела на участников особое впечатление. «Мы увидели как густую растительность, 
так и скальные места. Свежий воздух и хорошая компания заряжают на 100 %», — отметил Дмитрий.

Трудности и сплоченность
Поход не обошелся без трудностей. «Ранний подъем в 5 утра, 250 километров пути, обустройство лаге-

ря и последующий подъем при жаре стали настоящим испытанием», — рассказал Дмитрий. Однако именно  
в сложные моменты команда проявила особую сплоченность: «На второй половине подъема мы все держались 
вместе, и никакого недопонимания не возникло».

Личные достижения и советы
Для Дмитрия этот поход стал возможностью узнать больше о себе и своих коллегах. «Мы поняли, что мо-

жем достигать вершин вместе», — заключил он. Он также посоветовал тем, кто собирается в коллективный 
поход впервые, тщательно планировать маршрут и не бояться трудностей.

Коллективный поход сотрудников регионального представительства Компании в г. Улан-Удэ стал не только 
возможностью насладиться природой, но и укрепить командный дух, получить незабываемые воспоминания  
и приобрести ценный опыт для будущих приключений.
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Участники из южных регионов, с Урала и из Центральной России получили уникальную возможность погру-
зиться в мир мебельной индустрии, познакомившись с передовыми технологиями и ассортиментом продукции 
AGT. Основная цель поездки, организованной совместно Компанией ТБМ и AGT, заключалась в повышении ло-
яльности к обеим компаниям, укреплении сотрудничества и ознакомлении с производственными мощностями  
и преимуществами продукции AGT. 

В поездке приняли участие топ-менеджеры и руководящий состав ведущих мебельных компаний, таких как  
ООО «Кухонный Двор», Mr. Doors, ООО  «Артис», ООО «Мебель-Москва»,ООО  «Финист», ИП «Максимова»,  
ИП «Губанов», ИП «Леванян», ООО «Мебель Комфорт», ООО «Лорена», ООО «Старт» и ООО «ПК  «Ангстрем».

Осень традиционно приносит с собой всплеск деловой 
активности, и мебельный сезон не исключение. Выставки, 
конференции, переговоры, формирование планов продаж  
и ассортимента на следующий год — все это требует глубокого 
погружения в актуальные тенденции рынка. 

В преддверии нового мебельного сезона с 16 по 19 сентября 
этого года команда Компании ТБМ организовала деловую поездку 
для своих ключевых клиентов на производственный комплекс 
AGT, расположенный в Анталье. AGT — один из ведущих мировых 
производителей мебельных плит и стратегический партнер ТБМ.

БИЗНЕС-ТУР КЛЮЧЕВЫХ КЛИЕНТОВ 
ТБМ В АНТАЛЬЮ  
НА ПРОИЗВОДСТВО AGT
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ИП «Губанов», ИП «Леванян», ООО «Мебель Комфорт», ООО «Лорена», ООО «Старт» и ООО «ПК «Ангстрем».

Программа мероприятия была исключительно насыщенной и включала в себя:

• экскурсию по фабрике — участники узнали о технологиях производства МДФ, ламината, каширования 
плит МДФ, фрезерования и окутки профилей пленками;

• посещение лаборатории качества — ознакомление с контролем качества продукции;

• шоурум с готовыми образцами мебели — вдохновляющие примеры использования материалов AGT;

• презентацию компании AGT — глубокое погружение в мир бренда. 

Гудова Карина Валерьевна,  
руководитель департамента  
развития каналов продаж, 
«Кухонный Двор»

Гости получили множество новых идей 
для дальнейшего роста и развития в ме-
бельной отрасли вместе с продукцией 
AGT. Все участники отметили высокий уро-
вень организации деловой и культурной 
программы, что, без сомнения, будет спо-
собствовать укреплению взаимовыгодно-
го сотрудничества в будущем.

«Поездка мне очень понравилась, она 
была не просто приятной, но и очень полез-
ной.  После посещения завода AGT я высоко 
оценила супрамат, также понравились ма-
териалы с ПЭТ-пленкой, профиль для фа-
садов и металлики. Очень благодарна всем 
сотрудникам Компании ТБМ за внимание  
и заботу. Поездка в кругу единомышленни-
ков всегда очень интересна.

Удалось пообщаться с коллегами из ме-
бельного бизнеса более близко, обмен опы-
том — это всегда новые возможности и идеи.

Деловые поездки помогают взглянуть  
на все шире, увидеть то, что на бегу обычно 
не замечаешь.  И, конечно, вдохновится».
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КОМПАНИЯ ТБМ  
НА XI МЕЖДУНАРОДНОМ 
СТРОИТЕЛЬНОМ ФОРУМЕ 
100+ TECHNOBUILD. 
ИННОВАЦИИ, КОТОРЫЕ 
МЕНЯЮТ МИР 
СТРОИТЕЛЬСТВА

4 октября 2024 года в Екатеринбурге завершился  
XI Международный строительный форум и выставка 100+ TechnoBuild.  

Это масштабное событие, проводимое ежегодно  
с поддержкой Министерства строительства и жилищно-
коммунального хозяйства Российской Федерации и Правительства 
Свердловской области, стало крупнейшим инженерно-строительным 
конгрессом в регионах России, объединившим форум и выставку 
новейших технологий и разработок в строительной отрасли.

Компания ТБМ представила девелоперам стенд с полным оснащением «все включено» для многоквартир-
ных и индивидуальных жилых домов. В числе экспонатов были не только светопрозрачные конструкции на базе 
алюминиевой профильной системы ALUMARK, но и кухни с использованием мебельной фурнитуры собственного 
бренда — FIRMAX, а также отделка модульными панелями AGT.
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На XI Международном строительном форуме 100+ TechnoBuild особое внимание 
привлекло выступление Артема Мякоткина, директора департамента по проектной  
работе Компании ТБМ. В рамках деловой программы он стал спикером на сессии «Фа-
садные и ограждающие конструкции», организованной Алюминиевой Ассоциацией.

XI Международный строительный 
форум и выставка 100+ TechnoBuild 
показали, что сектор строительства 
продолжает активно развиваться  
и внедрять инновации, привлекая 
внимание как профессионалов от-
расли, так и конечных потребителей.

Артем Мякоткин поделился ценным опытом и знаниями в области про-
ектирования и реализации фасадных решений, что вызвало живой интерес 
среди участников форума. Его презентация не только осветила актуальные 
тренды и инновации в строительстве, но и предложила практические реко-
мендации для специалистов отрасли. Участники отметили высокую инфор-
мативность и практическую значимость его выступления, что подтверждает 
растущий интерес к современным технологиям в строительстве.
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С 12 по 15 сентября 2024 года команда мебельного департамента 
Компании ТБМ вместе с нашими ключевыми партнерами посетила 
международную выставку Intermob в Стамбуле. Это событие собрало более 
45 000 участников со всего мира и предоставило уникальную возможность 
расширить деловые связи и ознакомиться с новейшими решениями  
и трендами в мебельной индустрии.

На выставке с гордостью представили свои инновационные продукты 
ведущие поставщики и надежные партнеры Компании ТБМ: компании 
AGT, ALVIC, B.E.S. Kaucuk, Soma Global и LERAMELT. Эти лидеры отрасли 
продемонстрировали решения, которые способны трансформировать  
мир мебели.

| Вдохновение от новых коллекций | Юбилей AGT: 40 лет инноваций

ТБМ НА INTERMOB 2024. 
ВСТРЕЧА С ЛИДЕРАМИ 
МЕБЕЛЬНОЙ ИНДУСТРИИ

Лучшие коллекции от AGT и ALVIC стали настоящим кладезем вдохновения для команды Компании 
ТБМ. На стендах были представлены новые продукты и яркие дизайнерские решения. Особенно стоит  
отметить, что весной 2025 года на рынок выйдут семь новых декоров AGT от бренда Supramat.  
Каждая из новинок наполнена глубиной и уникальным стилем, которые не оставят равнодушными 
даже самых притязательных клиентов.
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Одним из ярких моментов выставки стало празднование юбилея нашего стратегического партнера AGT —  
40 лет инноваций и непрекращающегося развития. В честь этого события заместитель генерального дирек-
тора ТБМ Анатолий Ковердяев вручил генеральному директору AGT Мустафе Хулуси Сойлемезу памятный 
подарок — «Вечный календарь». Этот символ нашей общей истории украшен логотипами обеих компаний  
и надписью «20 лет вместе» на золотой ручке. В знак благодарности за многолетнее сотрудничество команда 
ПРД КМДК получила памятные значки AGT, символизирующие дружбу и совместные достижения.

Компании LERAMELT, SOMA FIX и POWERMELT также поддержали высокий уровень выставки своими ин-
новациями. LERAMELT представил новые клеи-расплавы для кромления с обновленным стильным дизайном 
упаковки, подчеркивающим качество продукта. SOMA FIX запустил в продажу жидкие гвозди в удобной фасов-
ке 50 мл, а также показал бесцветный клей для стекол и зеркал на основе гибридных полимеров. POWERMELT 
впечатлил оригинальной демонстрацией клеев-расплавов разных текстур и цветов, предлагая передовые ре-
шения для мебельной, упаковочной и полиграфической отраслей.

Выставка Intermob 2024 стала важным событием для команды ТБМ, предоставив уникальную возможность 
для обмена опытом и изучения новых трендов. Мы уверены, что полученные знания и впечатления помогут 
нам продолжать развивать бизнес и радовать наших клиентов качественной продукцией. На стендах постав-
щиков прошли десятки встреч с бизнес-лидерами и активные обсуждения перспектив.

Как вы начали свой путь к успеху? Какие были ваши первые шаги?

- В компанию ТБМ я устроился 14 лет назад. Мой путь начался с должности регионального представителя по 
направлению дерева и мебели. Мои первые шаги были стандартными для новых сотрудников: изучение продуктов  
и знакомство с внутренними процессами компании. В структуре много сотрудников, и важно было понять, как все 
взаимодействуют между собой. Несомненным плюсом был уже имеющийся опыт в мебельной отрасли, но любое 
новое место работы — это новый опыт, новые возможности и вызовы. 

| Инновации от партнеров

ИВАН ЕМЕЛИН:  
ЭКСКЛЮЗИВНОЕ ИНТЕРВЬЮ  
О КАРЬЕРНОМ ПУТИ, ВЫЗОВАХ  
И ПУТИ К УСПЕХУ

Заместитель генерального ди-
ректора по коммерческим  
вопросам в направлениях ПВХ  
и алюминий Иван Емелин в экс-
клюзивном интервью с редакцией 
«Планеты ТБМ» делится историей 
своего карьерного пути  
в Компании, рассказывает о том,  
с какими трудностями сталкивал-
ся в работе и что для него значит 
успех.
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Я настоятельно рекомендую стремиться к проактивности. Это стремление становится движущей силой, способству-
ющей достижению поставленных целей. Когда человек активно ищет возможности для роста и развития, он значительно 
увеличивает свои шансы на успех в выбранной сфере. Стремление к самосовершенствованию и открытость новым вы-
зовам — ключевые факторы, которые помогут вам реализовать свой потенциал и достичь желаемых результатов.

Какие достижения вы считаете наиболее значительными в своей карьере?

 - Успех — это понятие, которое каждый определяет для себя индивидуально. Для кого-то он может заключаться  
в финансовом благополучии, для других — в карьерном росте или достижении личных целей. Лично для меня успех за-
ключается в возможности заниматься любимым делом, которое приносит удовольствие.

Я считаю, что стремление к постоянному развитию и активному поиску новых возможностей является ключевым фак-
тором, способствующим успеху. Это стремление не зависит от занимаемой должности — будь то руководящая позиция 
или специалист в определенной области. Главное, чтобы работа приносила радость и удовлетворение. Это лишь мои 
личные размышления, но я верю, что осознание своих предпочтений и стремление к любимому делу могут привести  
к значительным достижениям.

Каковы ваши планы на будущее и какие цели вы ставите перед собой?

 - Если говорить о моих профессиональных целях, хочу отметить, что я нахожусь на новой должности довольно ко-
роткий период. На данный момент моя первоочередная задача заключается в том, чтобы глубоко изучить все нюансы  
и тонкости взаимодействия на данном уровне. 

Я стремлюсь понять существующие процессы и структуры, которые были выстроены ранее. Это позволит мне  
не только сохранить положительные аспекты текущих рабочих процессов, но и выявить возможности для улучшения  
и оптимизации. 

С какими трудностями вы столкнулись на своем пути, и как вы их преодолевали?

- На самом деле, на моем карьерном пути не было серьезных, неразрешимых или опасных ситуаций. Были вопросы 
и проекты, которые требовали чуть больших усилий. В первую очередь, нужно понимать, что ассортимент ТБМ просто 
огромен, и для того, чтобы принимать взвешенные и правильные решения, весь этот ассортимент нужно знать. Несколь-
ко лет   ушло у меня на доскональное изучение ассортимента и бизнес-процессов. Все 14 лет работы в компании я по-
стоянно учусь, потому что рынок меняется, погружаюсь и стараюсь улучшить те бизнес-процессы, в которых принимаю 
непосредственное участие. На самом деле, нет каких-то непреодолимых сложностей или трудностей в работе. Главное, 
не бояться задавать вопросы и стараться получить на них ответы. Это, пожалуй, самое важное.

Кто или что вдохновляло вас в трудные времена?

 - Мне очень повезло с руководителями и наставниками, с которыми мне удалось работать. Все они являются высо-
коквалифицированными специалистами, и их профессионализм вдохновляет. Я ценю их готовность делиться опытом  
и знаниями, что значительно способствует моему профессиональному росту. Их поддержка особенно важна в моменты 
неопределенности. Как я уже упоминал ранее, важно не бояться задавать вопросы и просить о помощи. Я искренне бла-
годарен всем, с кем взаимодействую, за их открытость и желание помогать.

Как вы определяете успех для себя? Изменилось ли это определение со временем?

- Это достаточно сложный вопрос. Успех можно рассматривать с разных точек зрения: в карьере, семейной жизни, 
спортивных достижениях и многих других сферах. С профессиональной точки зрения, считаю, что успех заключается  
в том, чтобы заниматься тем, что ты любишь. Когда человек имеет возможность заниматься любимым делом, это при-
носит ему удовольствие и удовлетворение. Мне повезло, так как я занимаюсь тем, что люблю, и это способствует моему 
личностному развитию и положительному взаимодействию с коллегами и сотрудниками.

Какие навыки или качества, по вашему мнению, были ключевыми для вашего успеха?

 - Я считаю, что в моем случае ключевым качеством является любознательность. Это качество не позволяет мне оста-
ваться на месте; мне всегда хочется знать больше, понимать и разбираться в различных процессах, людях, процедурах  
и продуктах. Мне повезло, что я был любознательным с самого детства, и эта черта продолжает помогать мне и сейчас. 
Я стараюсь поддерживать свою любознательность и направлять ее в нужное русло.

Как вы справляетесь с неудачами и разочарованиями?

 - В первую очередь, я хочу подчеркнуть важность поддержки семьи, близких и друзей. Эмоциональная поддержка со 
стороны друзей и коллег играет ключевую роль в трудные времена. 

С точки зрения решения профессиональных задач, я особенно ценю помощь коллег. Наша компания состоит из вы-
сококвалифицированных специалистов, и я редко встречал людей с таким уровнем опыта за пределами нашей органи-
зации. На протяжении своей карьеры и переездов я имел возможность взаимодействовать со множеством внешних со-
трудников, и чем больше я общаюсь с ними, тем яснее становится, что мои коллеги — одни из самых профессиональных 
и открытых людей.

Что бы вы посоветовали тем, кто только начинает свой путь к успеху? 

 - Хотелось бы сказать: «Не сомневайтесь!» Да, сомнения — это неотъемлемая часть процесса роста и развития. Они 
побуждают нас критически анализировать ситуации и принимать более обоснованные решения. Важно уметь использо-
вать сомнения как инструмент для саморазмышления, а не как камень преткновения для роста.  

Все трудности, которые возникают, на мой взгляд – внутри самого чело-
века. Постоянная работа над собой, выход из зоны комфорта – это то, что  
позволяет преодолевать любые трудности. 

С эмоциональной точки зрения важна поддержка близких, а с профессио-
нальной – открытость и высокий уровень квалификации наших коллег.

Рекомендую обратить внимание на книгу «Добейся максимума» (Бакингем Маркус, Клиф-
тон Дональд). В ней поднимается важная тема предрасположенности к той или иной дея-
тельности. Если вам нравится заниматься чем-то, это может свидетельствовать о вашей 
естественной склонности к этой сфере. Понимание своих интересов и увлечений — важный 
шаг к достижению успеха.
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УСПЕХ НА ВЫСТАВКЕ 
«МЕБЕЛЬ-2024»!

Компания ТБМ блестяще выступила на крупнейшей мебельной выставке  
«Мебель-2024», которая проходила с 18 по 22 ноября этого года  
в центральном выставочном комплексе «Экспоцентр» (Москва).    
Своим посетителям она представила широкомасштабную экспозицию  
на стенде площадью 350 м2. 
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Одной из ключевых новинок стали выдвижные системы ящи-
ков FIRMAX ULTRASLIM и премиальная линейка ALPHALUX TITAN  
и ALPHALUX TITAN PRO. Эти решения отличаются высоким качеством 
исполнения и стильным дизайном, разработанным в сотрудничестве  
с итальянскими специалистами.

Наталья Миронова, 
директор по развитию  
бизнеса компании  
«Кухонный Двор»

«Нас очень привлекла новая коллекция  
от AGT, интересные и актуальные цвета. Очень 
ждем начала производства данных декоров для 
добавления в нашу новую трендовую линей-
ку плит AGT. По-прежнему тренд на единение 
с природой, спокойные натуральные оттенки, 
переход цветовой гаммы от холодных серых 
бетонов к более теплым цветовым решениям 
из натурального камня, кашемира».

Кроме того, мы представили новую коллекцию кухонного наполнения 
FIRMAX DANA Wood, которая гармонично сочетает в себе стиль и функциональ-
ность. Тонкие металлические стенки в антрацитовом цвете и элегантные алю-
миниевые вставки придадут интерьеру современный вид, а система профилей 
FIRMAX GOLA с подсветкой добавит изысканности пространству.

На выставке мы с гордостью предста-
вили галерею испанских плитных мате-
риалов ALVIC, отражающую актуальные 
тренды в дизайне интерьеров. На стенде 
были представлены и обновленные кол-
лекции высококачественных мебельных 
плит от турецкого производителя AGT.

На стенде были представлены и новые коллекции столешниц от россий-
ских производителей, а также уникальная выдвижная система под премиаль-
ным брендом ALPHALUX — CRYSTAL, которая порадует ценителей элегантности  
и функциональности.
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Помимо решений для мебели на стенде 
Компании ТБМ были представлены клеевые 
и лакокрасочные материалы для производи-
телей. У гостей стенда была возможность оз-
накомиться с новой линейкой лакокрасочных 
материалов FLEX и ALCEA от одного из круп-
нейших производителей в Европе. Эти про-
дукты выделяются современным составом, 
высокой скоростью отвердевания и экологи-
ческой чистотой.

Евгения Козырева,  
бизнес-тренер  
студий дизайна Lakoner

 «Как всегда, было много интересных стен-
дов и общения с коллегами по отрасли. Среди 
ваших новинок, которые привлекли мое вни-
мание, я бы выделила выдвижные системы 
ALPHALUX — компланарные двери и мебель  
с использованием электроприводов. И я за-
метила, что многие производители стремятся 
предложить не только эстетичное, но и прак-
тичное решение в дизайне».

«Если откровенно, то больше всего понра-
вился стенд Компании ТБМ: свободный, про-
сторный, технологически оснащенный с точ-
ки зрения новинок фурнитуры. Компания ТБМ  
в этом году здорово сделала стенд двухэтаж-
ным, я была на переговорах на вашем стенде, 
удачное решение, когда можно абстрагиро-
ваться от той рабочей суеты, которая происхо-
дила на стенде и сконцентрироваться на рабо-
чих вопросах».

Мы благодарим всех сотрудников, которые приняли активное участие в организации и проведении этого 
масштабного мероприятия, а также искренне признательны всем клиентам и гостям, которые нашли время  
и возможность и посетили стенд Компании ТБМ на 35-ой юбилейной выставке «Мебель-2024».

Наталья Миронова, 
директор по развитию  
бизнеса компании  
«Кухонный Двор»
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В современном мире, где работа занимает значительную 
часть нашей жизни, увлечения сотрудников компаний становятся 
неотъемлемой частью корпоративной культуры. Хобби не только 
помогают нам отвлечься от повседневных забот, но и обогащают 
наш опыт, формируя уникальную атмосферу в коллективе.  
От традиционной русской бани до прыжков с парашютом —  
разнообразие интересов наших коллег открывает новые 
горизонты для общения и сотрудничества. В этой статье мы 
погрузимся в мир увлечений сотрудников, чтобы понять, как они 
влияют на нашу команду, и узнать, что же делает нас  
по-настоящему уникальными.

ХОББИ СОТРУДНИКОВ:  
ОТ РУССКОЙ БАНИ ДО ПРЫЖКОВ  
С ПАРАШЮТОМ. ЧТО ЖЕ ДЕЛАЕТ 
НАС УНИКАЛЬНЫМИ?

Мечта прокатиться на ярком серфе по волнам в бирюзовых 
океанах родилась у меня давно.  Я живу в Сибири, где водной 
глади достаточно, но теплых морей – увы! – нет. И тут я узнала 
о сапсерфинге!»

SUP (Stand Up Paddleboarding) — это идеальное сочетание 
скольжения по воде с доской и веслом. Что в этом привле-
кательно? Практически все! Научиться этому может каждый, 
независимо от возраста или уровня физической подготовки. 
Вам всего лишь понадобятся сап – сама доска, весло и жела-
ние.

Представьте себе: целое путешествие по озерам или ре-
кам с друзьями на несколько часов. Вы можете сообразить 
«веселый» плот из нескольких досок и, проплывая мимо зна-
комых мест, рассмотреть их с совершенно нового ракурса. 
Загляните в садок рыбака, полюбуйтесь кувшинками и водны-
ми птицами — это действительно другой мир!

Прогулки на сапборде — отличный способ поддерживать 
тело в тонусе. При гребле работают мышцы спины, а ноги 
укрепляют связки коленей. И не забывайте про эффектные за-
горелые фигуры в ярких костюмах — катаясь на сапе, вы ста-
нете настоящим красавчиком!

Многие считают, что сап — это только летнее развлечение, 
но я с этим не согласна. Например, в прошлом году в Новоси-
бирске прошел заплыв по незамерзшей части Оби при темпе-
ратуре минус 33 градуса! Хотя сама я не смогла участвовать 
из-за работы, мой муж и друзья приняли в заплыве участие  
и получили незабываемые впечатления. После на берегу их 
ждали походная баня и горячий чай.

Как и любое увлечение, сапсерфинг открывает двери к новым знакомствам с людьми, близкими по духу. 
В сообществе всегда найдется несколько человек, готовых составить вам компанию. Вместе можно насла-
ждаться природой, обсуждать интересные темы и просто пить чай на новых местах, полностью перезагрузив-
шись перед предстоящей рабочей неделей.

Если вы ищете новое увлечение, попробуйте сапсерфинг! Это не только весело, но и полезно для здоро-
вья. Возможно, именно он позволит вам отдохнуть и пообщаться с природой!

Я хочу поделиться с коллегами своим хобби — русской баней. Хотя  
в мире существует множество различных видов бань, таких как сауны, 
турецкие бани и японское офуро, я хотел бы рассказать именно о сво-
ей любимой — русской.

Обращаюсь к вам, друзья: какие первые ассоциации у вас возни-
кают при слове «баня»? Наверняка это что-то вроде «место, где очень 
жарко» или «если в бане температура меньше 100 градусов — это не 
баня». Возможно, вы вспомните о духоте и головной боли после ее по-
сещения, а также фразу перед входом в парное помещение: «Пойдем 
посидим!»

Согласен, у многих людей возникают такие ассоциации с этим пре-
красным словом. Но я хочу поделиться с вами другой философией. 
Да, именно философией, потому что процессы, происходящие в бане, 
напрямую влияют на наши взаимоотношения с миром, на ценности  
и разум. Они оказывают положительное влияние на физическое со-
стояние организма. Другими словами: «Баня согревает не только 
тело, но и душу».

Чтобы приоткрыть завесу, расскажу о своем понимании слова «баня». Это не просто строение. Баня — это 
комплекс мероприятий и сооружений, создающих особый микроклимат для очищения и оздоровления. В рус-
ской бане  основой является соотношение температуры и влажности 60 % / 60 %. Эта пропорция обеспечива-
ет максимальный комфорт и удовлетворяет основные потребности человека. О постройке правильной бани  
с управляемым микроклиматом и продуманной эргономикой можно говорить долго. Я готов поделиться сво-
им опытом и рассказать о процедурах, которые я провожу в бане. Если у вас есть вопросы — обращайтесь,  
с удовольствием помогу!

Увлечение, которым мы занимаемся с радостью — это энергия, которая 
заставляет гореть наши глаза, наделяет повседневную жизнь особым смыс-
лом и яркими впечатлениями, поднимает настроение. Они позволяют оттачи-
вать способности, открывать в себе и вокруг новое и не зацикливаться только 
на доме и работе. 

Дмитрий Жучков,  
ТБМ-Пенза

Татьяна Бусыгина,  
ТБМ-Сибирь

В заключение хочу поделиться девизом школы «Лекаръство»: «Не делай, 
что знаешь, но всегда знай, что делаешь!»
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Я увлекаюсь различными направлениями в спор-
те — от киберспорта до его активных видов на свежем 
воздухе и занятий в спортзале. Сегодня хочу поде-
литься своими двумя любимыми хобби: велоспортом  
и сноубордингом.

Летом я занимаюсь даунхиллом на велосипеде,  
а зимой — сноубордом. Оба этих вида спорта привле-
кают меня своей динамикой и возможностью освоения 
новых навыков, близких к экстремальным. Мне нравит-
ся ощущать скорость, адреналин и умение управлять 
своим телом.

Я уделяю своим увлечениям от одного до двух 
дней в неделю, проводя на тренировках от 3 до 10 ча-
сов. Время зависит от усталости и возможностей, но  
я всегда стараюсь выделить его для занятий.

Я кое-чего достиг в этих своих хобби. Быстро при-
обретаю новые навыки, которые мне необходимы.  
В дальнейшем в планах у меня — поездки в горы, как 
летом, так и зимой. К сожалению, я пока не участвовал 
в соревнованиях, но уверен, что все еще впереди.

За время занятий у меня накопилось множество 
забавных и курьезных случаев. Например, в этом году 
мы с друзьями ездили в байк-парк «Новинки» в Ниж-
нем Новгороде. Впервые попав на длинные и сложные 
трассы, мы настолько увлеклись катанием в первый 
день, что во второй провели его в отеле, не в силах 
передвигаться. Я думал: «Дорвались!». А когда только 
начинал кататься, не смог вырулить и врезался рулем 
в две сосны. В итоге — руль пополам, а я цел и невре-
дим. Эмоций было море, в основном позитивных!

Я нахожу время для своих увлечений, потому что 
если чего-то действительно хочешь, то всегда найдешь 
способ это осуществить. Летом после работы я могу 
съездить на «спот» — это небольшая версия байк-пар-
ка, созданная руками таких же любителей покататься. 
Споты находятся недалеко и предлагают все базовые 
фигуры для прыжков и оттачивания навыков.

В основном я тренируюсь в выходные дни, с утра до 
вечера. Это касается как велоспорта, так и сноубор-
динга. Конечно же, заниматься с приятной компанией 
всегда веселее!

Вот уже более пяти лет я увлекаюсь садоводством. 
На небольшом участке в средней полосе России мне 
удается выращивать достаточно капризные южные 
культуры, такие как арбузы (массой до 12 кг), дыни 
(«торпеда», «колхозница»), клубника (8 сортов), че-
решня и абрикосы. Также я выращиваю яблони, груши  
и овощные культуры.  

Руслан Дубовцев,  
УК ТБМ

Евгений Кортунков,  
ТБМ-Пенза

Мои увлечения положительно влияют на работу и жизнь. Во-первых, адре-
налин помогает перезагрузить нервную систему, во-вторых, эти виды актив-
ности улучшают здоровье. Постоянно держать себя в тонусе необходимо для 
лучшего контроля тела во время спусков и выполнения различных спортивных 
элементов.

Мое увлечение развивает стратегиче-
ское мышление, правильно выстроенная 
тактика по уходу за растениями обязатель-
но приведет к желаемому результату, так 
же, как и в работе руководителя филиала.

Но есть у меня и любимчик — это виноград, его  
у меня 10 сортов, от самых ранних до самых поздних, 
от белого до черного, от мускатного до земляничного. 

Мне пришлось прочитать огромное количество  
литературы, прежде чем мы с ним подружились. Хоро-
ший виноград просто так не вырастишь. С ним нужно 
разговаривать, его нужно понимать и вовремя помо-
гать ему бороться с полчищами насекомых, которые 
просто в очередь встают, чтобы его съесть, и с огром-
ным количеством болезней, которые могут на любой 
стадии развития винограда превратить его в безжиз-
ненный куст.

В этом году я решил открыть для себя но-
вое направление — пчеловодство. Все было 
непонятно, сложно, порой больно, но свой 
первый мед в этом году я откачал. Дальше — 
новый вызов и новый этап.
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Балыкова Марина,  
ТБМ-Владивосток 

Кудинова Ирина,  
ТБМ-Москва

Бег — это не просто физическая активность, а це-
лая культура, объединяющая людей с общими интере-
сами и стремлениями. В последние годы я погрузилась  
в этот мир, и он стал для меня неотъемлемой частью 
жизни. Общение с единомышленниками, участие в но-
вых проектах и стремление к здоровому образу жизни 
(ЗОЖ) — все это делает бег невероятно привлекатель-
ным хобби.

Я бегаю минимум 3—4 раза в неделю по 2 часа. Это 
не только помогает поддерживать физическую форму, 
но и приносит заряд бодрости и отличного настроения. 
В 2024 году я уже приняла участие в 14 забегах, среди 
которых три марафона международного уровня. Эти 
события не только проверяют мои силы, но и дарят не-
забываемые впечатления.

Особенно запомнились два благотворительных 
забега в поддержку Фонда Константина Хабенского  
и Сбербанка, где я встретилась с губернатором При-
морского края. Участие в таких мероприятиях дает 
возможность не только поддержать важные инициати-
вы, но и познакомиться с удивительными людьми.

Одним из самых ярких моментов моего бегового 
пути стало личное знакомство с Олимпийскими чем-
пионами мира — Иваном Штылем и Александром Лег-
ковым. Эти встречи вдохновили меня на новые дости-
жения и помогли понять, что каждый может добиться 
успеха, если будет упорно трудиться.

Бег стал для меня не просто хобби, а образом жиз-
ни. Он наполнил мои дни яркими эмоциями, новыми 
знакомствами и здоровьем. Если вы еще не пробовали 
бег, настоятельно рекомендую начать!

Главное — это желание и стремление к движению. Действуйте, и вы увиди-
те, как ваша жизнь изменится к лучшему!

Следующая наша история о том, как яркий пример коллеги 
вдохновил других сотрудников на интересные эксперименты. 
В сентябре текущего года коллеги из ТБМ-Москва совершили 
прыжки с парашютом. Во многом этому факту поспособствовало 
увлечение одной из сотрудниц парашютным спортом.

Если вы мечтаете о прыжке с парашютом, не откладывайте это на потом! С 
возрастом осуществить такую мечту становится сложнее, поэтому лучше сде-
лать это сейчас.

Парашютный спорт оказывает исключительно положительное влияние на 
мою работу и повседневную жизнь, заряжая энергией и позитивом. Каждый 
прыжок помогает мне перезагрузиться и отвлечься от рутины.

Мое хобби — парашютный спорт — появилось у меня еще в школьные годы, когда мне было всего 15 лет. 
Живя в Магадане, я записалась в парашютный клуб с простой целью: один раз испытать, каково это — пры-
гнуть с парашютом. Однако этот первый прыжок стал началом долгого и увлекательного пути, который про-
должается до сих пор.

Моя любовь к небу не случайна. Отец был летчиком, а мама стюардессой, поэтому стремление к высоте  
и свободе стало частью моей жизни с самого рождения. Каждый прыжок для меня — это не только адреналин, 
но и возможность прикоснуться к этому наследию.

К сожалению, сейчас я прыгаю гораздо реже, чем раньше. В этом году я смогла побывать на аэродроме 
всего два раза. Ранее же я совершала более 50 прыжков в год. На данный момент на моем счету 725 прыжков 
с парашютом.

Я горжусь тем, что принимала участие в чемпионате России по точности приземления и в парашютно-ат-
летическом многоборье. Один из самых запоминающихся моментов — прыжок на стадион с флагом в честь 
дня города Волоколамска.
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Именно этому совету последовали коллеги Ирины и решились 
на свой первый прыжок. О первом опыте, испытанных эмоциях  
и впечатлениях «Планете ТБМ» рассказала Оксана Журавская,  
ведущий офис-менеджер ТБМ-Москва.

Редакция журнала «Планета ТБМ» надеется, что истории наших 
коллег вдохновят вас найти время для исполнения того, о чем вы 
давно мечтаете, и открыть новые горизонты увлечений!

Для меня прыжок был первый и, пожалуй, един-
ственный. Но это было незабываемо! Удивительно  
и волнительно! Прекрасная компания, в которой оказа-
лись люди разных профессий и поколений — приехали 
семьями в Skycenter. Все мы провели замечательный 
день.

Я много лет мечтала прыгнуть с парашютом. Но это 
была просто мечта без каких бы то ни было действий в 
направлении ее осуществления. И вдруг в нашей ком-
пании появляется человек, который занимается пара-
шютным спортом. Мечты сбываются, а случайности —  
не случайны!

Высота, красивые виды, определенное волне-
ние, которое испытываешь перед любым полетом 
или нахождением на высотах, в горах, например,  
и то состояние, которое называют: «Дух захватывает!»  
Это был поистине незабываемый опыт. 

Не откладывайте на завтра свои мечты, а просто начните их исполнять.  
Это главное в любом деле. Одно маленькое действие дает начало большим 
победам, и мечты становятся реальностью.

На аэродроме я встретила своего будущего мужа, что делает мое ув-
лечение еще более особенным.  Я стараюсь выделять время для прыжков  
в выходные дни, чтобы совмещать работу и любимое занятие. 

У меня много друзей-парашютистов по всей России, с которыми я де-
люсь своим увлечением. Это сообщество поддерживает и вдохновляет 
меня на новые достижения.

Парашютный спорт — это не просто хобби, а способ жизни, который 
помогает мне расслабиться и отвлечься от работы. Приезжая на аэро-
дром, я словно попадаю в другой мир, полный свободного полета и новых 
свершений.
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Большой вклад  
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• Надежда Бабкова, директор департамента мебельных 
комплектующих

• Марина Балыкова, офис-менеджер ТБМ-Владивосток 
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• Иван Емелин, заместитель генерального директора  
по коммерческим вопросам в направлениях ПВХ и алюминий

• Александр Жёлтышев, директор департамента развития  
системы Алюмарк

• Оксана Журавская, ведущий офис-менеджер ТБМ-Москва

• Дмитрий Жучков, заместитель директора филиала ТБМ-Пенза
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• Ирина Кудинова, офис-менеджер ТБМ-Москва
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